

学校通信

いとこだより

1年生が入学して1か月が経ちました。毎日が新鮮で驚きの連続のようです。6年生が中心になってお世話をしていますが、他の学年のお友達もやさしく関わってくれています。進級した自覚が育っていくこれからの怡土っ子が楽しみです。369名が楽しく、やさしく、たくましく成長していけるよう、保護者の皆様応援よろしくお祈りします！

おむかえ 5/2(木)

えんそく

WELCOME!

3・4年生
平原歴史公園

体育館で1年生のお迎え集会をした後に、それぞれの目的地に出発しました。

少し寒かったですが、怡土っ子は楽しくやさしくたくましくゴールまで歩きました。

最大の楽しみはお弁当とおやつですね。みんな幸せいっぱいのステキな笑顔を見せてくれました。

早朝からのお弁当作り、ありがとうございました。楽しい思い出となりました。

2・5年生
曾根グラウンド

1・6年生
ファームパーク



たのしく、やさしく、たくましく

学び合う怡土っ子の姿

国が示すこれからの教育は「探求」がキーワードです。そこで、子供たちが不思議に思うこと、やってみたいと思う気持ちに寄り添い、満足するまで付き合っていきたいと思っています。間違いもするし、失敗もします。興味関心がどんどん変わり、一つのことが続かないこともあります。しかし、それまでの活動を振り返った時、そこには今まで歩いてきた「道」があり、その道の先にめざしたいゴールがあるはずで。友達と学び合う中で自分のめざすゴールを探求する子供それが学校教育目標に掲げる「自立する怡土っ子」の姿です。そんな姿が見られた時にはたくさんほめてあげてくださいね。

学習参観（親子レク）



これからの活動について見通しを立てたり、正解がない問題について考えを出し合ったりすることは、脳に良い刺激を与え思考力が育ちます。また、おうちの方と一緒にいる安心感も子供たちの学習意欲を高めます。ご参加ありがとうございました。

セルフ授業



先生役の子供が授業を進めるセルフ授業もだんだん定着してきました。高学年はプロジェクターとタブレットを使いこなして進めています。

クラブ活動



自分がやりたいことをテーマに行うクラブ活動は、昔から子供たちにとって楽しみの時間です。だからとてもキビキビ動きます！

● これからの予定(変更の際は、後日お知らせします。)

🌿 5月			🌸 6月		
日	曜	行事等	日	曜	行事等
9	木	プール清掃/歯科検診(全学年)	17	月	プール開き
10	金	委員会活動	18	火	6年生修学旅行1日目 5年生県学力調査
11	土	土曜授業 新体力テスト測定会	19	水	6年生修学旅行2日目
20	月	ALT学習	20	木	ALT学習
21	火	5・6年セブ島オンライン英会話	21	金	ALT学習 クラブ活動
29	水	5年生自然体験教室1日目	26	水	眼科検診(全学年)
30	木	5年生自然体験教室2日目			
31	金	交通安全教室(1・3年体育館)			